



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Armements et équipements

Question écrite n° 17121

Texte de la question

Lors de son retour de mission à Beyrouth le ministre de la francophonie a, à juste titre, insisté sur ce drame des bombardements incessants et a déclaré, en particulier, qu'en quelques jours 150 000 obus avaient été tirés, précisant « c'est autant que la réserve de l'armée française ». M Henri Bayard demande à M le ministre de la défense si cette comparaison est exacte, et si oui s'il ne pense pas que ce volume est quelque peu insuffisant pour l'armée du pays, souhaitant bien entendu ne pas avoir à s'en servir.

Texte de la réponse

Reponse. - La déclaration du ministre chargé de la francophonie entendait souligner l'importance des bombardements auxquels la population de Beyrouth a été soumise. Le nombre d'obus cité correspond approximativement à ce que pourrait être la consommation de l'artillerie du corps blindé mécanisé engagée dans un conflit européen pendant une journée. Bien entendu, il n'y a pas lieu d'en déduire que le chiffre cité correspond à la totalité des stocks existant dans l'armée française.

Données clés

Auteur : [M. Bayard Henri](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 17121

Rubrique : Armée

Ministère interrogé : défense

Ministère attributaire : défense

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 septembre 1989, page 3881